

ESPECIALISTA SEÑALA QUE EL INVERNO SERÍA "MUCHO MEJOR"

Nuevas lluvias llegarían durante el fin de semana a la Región de Coquimbo

FRANCO RIVEROS B.
 Región de Coquimbo

Luego de varias semanas de no recibir lluvias, se espera que nuevas precipitaciones puedan volver a la Región de Coquimbo durante este fin de semana. De acuerdo a varios modelos meteorológicos, entre ellos Windy, existe una alta probabilidad de que la conurbación La Serena-Coquimbo experimente lluvias en los próximos días, así como también, que el sector cordillerano reciba una importante cantidad de nieve.

Aunque aún faltan algunos días para obtener un reporte climático más certero, los modelos actuales sugieren que un nuevo frente de mal tiempo podría afectar a la región que, cabe destacar, sería distinto del ciclón extratropical que impactará al centro-sur del país.

En todo caso, el anuncio de nuevas lluvias ya está generando expectativas entre los residentes de la región, la que, a pesar de haber recibido precipitaciones durante las últimas semanas, todavía se encuentra con déficit de agua.

Cabe hacer presente, que en caso que se cumplan los pronósticos, lloverá en gran parte de la región durante este sábado y domingo.

¿QUÉ PASARÁ CON EL CICLÓN?

El anunciado "ciclón" que se acerca a Chile y que se mantiene por ahora estático en el océano Pacífico, se unirá con un río atmosférico de categoría 4, lo que aumentará las precipitaciones en el territorio y dejará hasta 150 mm de lluvia acumulada en ciertas zonas de Chile durante la semana, según el pronóstico del tiempo.

De acuerdo a lo ya adelantado, el fenómeno meteorológico que tocará tierra entre este martes y miércoles, dejaría abundantes lluvias entre las regiones de O'Higgins y Aysén, y ya se dejó sentir sobre Rapa Nui, o Isla de Pascua, con fuertes vientos y precipitaciones.

De este pronóstico han hecho eco varios expertos, entre ellos Iván Torres. No obstante, el meteorólogo salió a rebatir las predicciones de sus colegas sobre el ciclón extratropical.

"Ciclón se le llama a todos los sistemas de baja presión, todos, así como el anticiclón. Desde mi punto de vista, y me van a perdonar algunos colegas, le están poniendo 'mucho, mucho color'", afirmó.

¿CÓMO SE VIENE EL INVERNO EN LA REGIÓN?

El próximo 20 de junio comenzará oficialmente el invierno en el país, y en



EL DÍA

De acuerdo a distintos modelos, para este fin de semana se esperan nuevas precipitaciones en la región, las que podrían dejar nieve en la cordillera de las tres provincias.

Tras dos eventos de precipitaciones importantes, el meteorólogo Cristóbal Juliá señaló que se podría proyectar una temporada "buena" para la zona, considerando el contexto de megasequía. Asimismo, distintos modelos adelantan probables precipitaciones de agua y nieve en gran parte del territorio regional.

este contexto, Cristóbal Juliá, meteorólogo de Mi Radio TV, sostuvo que "hasta el momento, se ve que estará mucho mejor que el año pasado, en relación, sobre todo, a la nieve que ha caído hasta este momento. Aún no comienza la temporada y ya contamos con dos eventos importantes".

Al respecto, explicó, se espera que más eventos lleguen a la región, "lo que daría luces de un invierno relativamente normal, en relación al histórico, y por lejos mucho mejor que el año pasado.

SE ESPERA QUE MÁS EVENTOS LLEGUEN A LA REGIÓN LO QUE DARÍA LUCES DE UN INVERNO RELATIVAMENTE NORMAL, EN RELACIÓN AL HISTÓRICO Y POR LEJOS MEJOR QUE EL AÑO PASADO"

CRISTÓBAL JULIÁ
 METEORÓLOGO DE MI RADIO TV

No obstante, hay que tener cautela con esto, entendiendo que la sequía estructural no termina acá y que esto es un alivio momentáneo", subrayó.

Sin embargo, Tomás Caballero, meteorólogo del CEAZA, señaló que "a pesar que hemos tenido precipitaciones en abril y mayo, fueron eventos especiales y no muy comunes, y para el invierno no se esperan muchas más lluvias, lo que acrecentaría el déficit porque todos los modelos indican que vamos a estar dentro del tercio más bajo de las precipitaciones históricas al menos hasta la primavera".

"Esto se explica" - agregó - "porque estamos en una fase neutra del fenómeno de El Niño y posiblemente vamos

a transitar hacia una Niña durante el invierno y la primavera, por lo que los pronósticos no son muy alentadores para esta temporada", puntualizó.

AVISO DE MAREJADAS

Por otro lado, de acuerdo, al Centro Meteorológico Marítimo de Valparaíso, se emitió un aviso de marejadas para la costa chilena, entre el Golfo de Penas y Arica, incluyendo al Archipiélago Juan Fernández.

Se estima que el inicio de esta condición comience desde este martes y dure hasta el sábado, alcanzando su mayor desarrollo en las respectivas horas de pleamar o alta marea y según las condiciones de viento local.

Al respecto, el jefe del Centro Meteorológico Marítimo de Valparaíso, capitán de corbeta, Felipe Rifo Espósito, explicó que el fenómeno alcanzó su cénit "entre las 08:00 y 11:00 horas. Estas marejadas corresponden al decimoquinto aviso que afecta a las costas continentales durante el presente año".

La autoridad marítima hizo presente a la comunidad que se debe actuar con prudencia y cautela, respetar las normas de seguridad establecidas, evitando el tránsito por sectores rocosos, no ingresar al mar durante el evento de marejadas, ni desarrollar actividades náuticas ni deportivas sin la debida autorización.